

3年2組の代表児童から、1学期にがんばった3つのことと、2学期の目標3つが述べられました。みなさんも担任の先生と1学期を振り返ってみてください。きっとがんばった自分が見えてきて、そこから2学期の目標が見えてくると思います。

校長先生も、1学期の3つの忘れられない場面を振り返ってみようと思います。

1つは、運動会です。準備をすっかり終えて帰宅した後、雷がもたらした大雨と風で、校庭が水浸しになり、万国旗が切れてしまう等のトラブルがありました。ですが、当日、朝早くからお家の人に準備を手伝っていただいたおかげで、30分遅れでしたが無事に運動会を行うことができました。青空の下、演技が終わって、お家の人から大きな拍手を送られているみなさんの姿が忘れられません。

2つは、たくさんのお客様がいらして授業の様子や生活の様子を見ていただいた際、どのお客様からもたくさんのお褒めの言葉をいただいたことです。校長先生を含めたすべての先生方にとって、みなさんが褒められるのは大きな喜びです。お客様が目を細めて、みなさんの熱心な活動を見ている姿が忘れられません。

3つは、新しい出会いと再会です。みなさんは4月に友だちや先生方と新しい出会いや再会をしました。そんな友だちや先生方と力を合わせて、熱心に活動に取り組んだり、友だちと仲良く協力し合ったりして、楽しそうに学校生活を送っている姿が忘れられません。これからも、出会った友達や先生方との生活を大切にしていきましょう。

今、新しい出会いと再会のことを話しましたが、一つ残念なお知らせをしなければなりません。これまで配膳員としてお世話になった植木直美先生と、今日でお別れすることになりました。植木先生は2学期から古河市立古河第五小学校に勤務することになりました。2学期から古河五小の給食が給食センターから運ばれることになったため、配膳員の先生が必要になりました。しかし、勤務を希望する人がいなかったため、植木先生が「自分で役に立てれば」と行くことを決めたそうです。植木先生には3年と4か月、お世話になりました。植木先生はこの諸川小学校のことが大好きです。みなさんのことも大好きです。自信をもってそう言い切れます。そんな先生ですから、校長先生はずっとこの諸川小にいていただきたいと思っていました。ですが、他の学校のために働こうと決めた植木先生の決意に敬意を表し、応援することにしました。

植木先生の勤務は1時50分まで。みなさんの下校時刻は2時10分です。下校時刻まで植木先生がいてくださるとのことです。みなさんが帰る時、どこかに植木先生がいると思います。見かけたら声をかけてください。

植木先生、これまでほんとうにお世話になりました。ありがとうございました。いつか再会できる日を楽しみにしています。